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令和 4年度政務活動費収支報告書

南相馬市議会政務活動費の交付に関する条例第7条第 1項の規定に基づき、別紙のとお

り、令和 4年度政務活動費収支報告書を提出 します。
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別 紙

令和 4年度政務活動費収支報告書

会派名些盪玖特 ム欣―

1 収入

2 支 出

(注 )1 備考欄 には、主たる支出の内訳 を記載す ること。

2 会計帳簿の写 し及び領収書等の証拠書類 の写 しを添付す ること。

(単位 :円 )

(単位 :円 )
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政務活動費 旅費領収明細表

無会派 大山弘一  (単位 円)

支出内容 令和4年 5月 4日 (研修会 研修先 :仙台市)(日 本の緊急経済対策について)

氏 名

旅 費 内 訳
その他 合   計 受領印 摘   要 領収書No.等

運 賃 等 宿 泊 料

(バス代 ) 1 900 1,900 往復分
(南相馬⇔仙台駅)

領収書No.1

計 1,900 0 0 1,900



会派名 :無会派 大山 弘―

領収書等添付用紙

支出項目

□ 調査研究費

■ 研修費

□ 広報・広聴費

□ 要請・陳情活動費

国 会議費

□ 資料作成・購入費

国 人件費口事務所費

支出内容
研修会 (日 本の緊急経済対策について)参加に係る交通費
バス代

支出月日 令和4年 5月 4日

支 出 額 1,900円
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【5/4(水 )仙台】参政党 タウンミーティングin仙 台「日本の経済を立て直す～子供達に希望ある未来をつなぐ
ために～」のお知らせ

参政党タウンミーティング
h健台

ゴールデンウィーク中には、

参政党共同代表、元衆議院議員、松田政策研究所代表の松田学氏をお迎えし

タウンミーティングが行われます !

htt,S:1/W"C Sanseito lpア ne"S′ 4204/ 2022,05/1717,06
1′ 3ページ
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日本の経済と安全保障を立て直す

～子供達に希望ある未来をつなぐために～ 、



記者会見の様子はこちら

皿 饂 ∠山幽 螂 幽 山 幽 咀/Watch?v■ 4rKKxEibl」 s

参政党とは、

「仲間内の利益を優先する既存の政党では、

私たちの祖先が守ってきたかけがえのない日本がダメになってしまう」

という危機感を持った有志が集まり、

ゼロからつくった政治団体です。

活動も政策も人材も、自分たちで

D:Y(DO IT YOURSELF)し ていくのが、参政党のコンセプトです。

当日は、松田氏の新著『日本をこう変える～世界を導く「課題解決型国家」の作り方』

にも触れながらお話しいただく予定です。

こんなあなたにおススメです!

0日 本の【経済】に不満はあるが、どこをどう変えていつてもらえばいいかが分からない。
・「MMP(松田学プラン)」 についてもっと知りたい !

・「ワクチンハラスメント救済センター」とは何か知りたい。

・コロナとワクチンについてのリアル

ネットで見るのと実際に話を聞くのは情報量が全く違います。

参政党の理念やその実態を皆さんの日で確かめに来て下さい。

タウンミーティングin仙 台 概要

◆開催日:令和4年 5月 4日 (水 )

◆開催時間:14:30～ 16:30(開 場14:00)

◆定員: 170名

◆参加費 :

高校生以下

党員・学生

サポーター・一般

無料

1000円

2000円

◆会場 :

仙台シルバーセンター 第一研修室 (7階 )

〒980-0013宮城県仙台市青葉区花京院1丁 目3番2号

◆詳細・お申込み

皿 匹 ∠
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政務活動費 旅費領収明細表

無会派 大山弘一  (単位 円)

支出内容
令和 4年 5月 12日 ～ 5月 13日  (研修先 :東京都 中央区・千代田区)

(経済活動・市場調査、政策研究)

氏 名

旅 費 内 訳
その他 合   計 受領印 摘   要 領収書No.等

運 賃 等 宿 泊 料

大山 弘一 1 5 440 1 4 800 30,240 ⑤
① JR運賃
(原 ノ町駅⇔東京駅)

@7,720円 ×2(往復)

=15,440円

②宿泊料 (東京都内 :

甲地方)14,800円 ×1泊
⇒②宿泊料は、南相馬
市職員等の旅費に関す
る条例 0規則に基づき
定額支給

(JR運賃について
は領収書不要)

計 15,440 14,800 0 30,240



会派名 :無会派 大山 弘―

領収書等添付用紙

支出項目

□ 調査研究費

□ 研修費

■ 広報・広聴費

□ 要請・陳情活動費

□ 会議費

□ 資料作成口購入費

□ 人件費・事務所費

支出内容 市民アンケートチラシ印刷・新聞折込代

支出月日 令和4年 8月 1日 、11月 2日

支 出 額 247,373Fl
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千年8
内 訳

上記の金額正に領収いたしました

T975‐ 0003
福島県南相馬市原町区栄町一丁目8

代表取締役 愛 原 利

TEL(02褻 )23-2068・ FAX(0244)23-

有限会社 愛 原 印 刷

ご/ ユ 3

♪、こう、1シ 令和千年//月 十 日

金 額
内 訳

上記の金額正に領収いたしました
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T975‐ 0003
福島県南相馬市原町区栄町一丁目8

有限会社 愛 原 印 刷
代表取締役 愛 原 利

TEL(024H)23-2068・ FAX(0'4)23-
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医療費等無償の廃止について

料・介護・国民健康保

議員広聴事業 無会派恥 7

大山こういち議員
アンケー ト送付先FAX
0244… 32-0590
原町区馬場字大谷地82番地

Twitter

原発事故発生以来、30キ ロ圏で行われてきた一部健康保険料・医療費・介護費免除措置を、こ

れまで市は、市全域への拡大と継続を求めてきましたが、今年度当初、この無料措置廃止が伝え

られ、6月 議会で市は、「国の意向を市民に伝える」としたことから、市民の皆様の意向を確認さ

せていただきます。

(○つけ、記入の上、裏表をFAX下さい。)

質問① 国への全世帯の健康保険料医療費免除の要望を知つていた? はい いいえ

質問⑤ 海にトリチウムを含んだ処理水を放出することについて  賛成 反対

参考資料 6月議会 大山こういち一般質問 「動画」

(ア ンケート項目の市の答弁等)⇒

質問② 各種社会保険を含め市全域に医療補償を継続拡大することに 賛成 反対

質問③ 賛成の理由は?(複数回答可)

・市内面積の半分以上に放射能汚染が残されているから

・来春から海にトリチウムが流されるから

・甲状腺がんが多く発見されており、健康被害が分からず不安だから

・空中に放射能が飛んでいるから・その他 (

質問④ 反対の理由は7(複数回答可)

・残存汚染の健康影響はないから

・ある程度の汚染や被害は許容すべきだから

・そもそも被ばくが少ないから・その他 (

ヽ
l  l

)

)

□ □

□



質問⑥ 市面積43%の山林が実質的に最終処分場にされることに  賛成 反対

質問⑦ 賛成の理由は?(複数回答可)

・除染できないから仕方がない

。その他 (
ヽ
‥
ノ

質問③ 反対の理由は7(複数回答可)

・頂上から毎年少しずつ除染できるから

。人口回復が見込めなくなるから 。その他 ( )

質問⑨ 国策の原発事故で、国策の健康調査により、通常の数十倍多く小児甲状腺
がん300人以上発見され、～254人の摘出手術がなされていますが

・直ちに賠償すべき ・原因特定を優先すべき ・その他

☆任意です。簡便で結構です
`

住 所 年令   家族構成   職 業   避難区域

質問⑩ 賠償補償が終わつていないと思われる問題について (藩数回答可)

(1に れまでの被ばくとこれからの被ばく 鬱)汚染が残っている精神的不安

13)山菜キノコ等の愉しみの喪失や内部被ばく 14)家に侵入したり染み込んだ汚染

b)山林等に残された汚染  G)海の汚染  F)双葉郡喪失や人口減での所得減少

18)帰還準備の「相当期間」の短さ Ю)線引きによる賠償格差

〔0避難中に発症した病気の補償

その他 (

※頂いたアンケートは個人情報保護の取り扱いとした上で、情報共有し市政発展に役立てます。

FAX 0244-32-0590表 面、裏面FAX Fさ い。ご協力ありがとうございました。

ヽ
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市民アンケ〒卜&議会質問
議員広報広聴事業 無会派

大山こういち議員
○政務活動ツイッター

感想・意見送付先

FAX 0244‐ 32‐0590
携帯1080-3193-4960
原町区馬場字大谷地82

①故郷喪失慰謝料の簡易受取

②成人甲状腺がん

③脳卒中激増の対応

④心筋梗塞日本一

⑤寿命の縮減損害

⑥医療支援償廃止 他

「医療無料廃止アンケー ト」で、現在までの吸引と累積被ばく、放射性物質残置の健康不安によ

り、継続 と市内拡大を希望 している回答を頂きましたので 9月 議会で以下を質問いたしました。

問① 「故郷喪失慰謝料」受取を原賠審 (ADR)手続きで出来るようにして下さい。

答  ご指摘を受け、8月 に「要望書」を提出しました。

間②

答

福島県がん登録で成人や子ども、全年齢の甲状腺がんは増えていますか ?

原発事故前と事故後の比較で、男女とも約1.8倍 となっています。

※小児甲状腺がん現況 :発見327人、摘出手術234人～280人 (8月 1日現在、南相馬市発表)

間③ 市立病院調査「震災後、市民が多く脳卒中発症」の、弔慰金支給すべき !

答  これまで脳疾患31件、心筋梗塞27件の弔慰金を支給しました。

※災害死亡の場合、生計維持者500万円、その他250万円支給。総支給数520件。

問④ 震災後、県が心筋梗塞日本―になつた理由は ?

答  わからない。

間⑤

答

原発事故後、本市は国県より死亡率が高く短命、損害を試算し賠償させるべき。

国際放射線防護委員会の7.5mSvで40人ガン死、寿命短縮との事だが、行わない。

問⑥

答

医療費免除措置廃止受け入れは市民の意向も間かず、時期尚早ではないか ?

緩和措置2年が与えられたのでこれで良しとした。



健康問題・市民アンケート
市面積55%の汚染土放置、 トリチウム水の海洋放出、甲状腺がん他疾病の多発問題の解決に向けて

0「医療費免除措置」は市民の被害補償に欠かせない。 はい しヽ ぇヽ

め

35,4人ノ月②事故後に多発した脳卒中、心筋

梗塞死亡者と発症者に弔慰金と

見舞金、要介護者には生涯、補

償を継続すべき。
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Earthquake ●
2011311 月

29.4人′月

21.9人 /月

14.7人/月
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人口10万人あたりの
全目平均発症率8.3～ 16.6人′月

2010m7  2012ml
Study Monm

2013m7     2015ml

人口lo万人あたりの南相罵市民の南相島市立総合病院への脳卒中入院者数
震災前後での人口数、年齢別人口調整済み

(総合病院提供 )

0汚染土の山林野放しの最終処分は容認できない6 たヒい   ・いいジを

0成人甲状腺がんが市民に増えているのか、市は確認すべき。 はい 。いいえ

0市民の死亡率増加は高齢化だ

けでは説明できず、どれだけ

平均寿命が短縮しているか調

べるべき。
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―  全目を彗日に した■組躊籠推定死亡率

―   全目を薔組に した籠島黒織定死亡事 南槽麟帝
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僣定僣‐全銀死亡準+(死亡率の65才以上覇檜に■する勾■),(05才襲上の日合の優)
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(本市提供データに基づき琉球大矢ケ崎克馬名誉教授グラフ化)

0その他 :ご意見
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9月議会 大山こういち質問動画 ⇒

※頂いたアンケートは市政発展に役立てます。

FJAX 0244-32-0590 この面をお送り下さい。ご協力有り難うございました。


